



[Volver a índice](#)

MINISTERIO DE MINERÍA



CHILE REFUERZA ALIANZA *estratégica* con Japón PARA IMPULSAR UNA MINERÍA *sostenible y segura*



En el marco de una nueva etapa de cooperación internacional, Chile y Japón consolidaron su relación en el ámbito minero durante un seminario de inversiones realizado este mes de junio en Tokio. La actividad, organizada por la Embajada de Chile en Japón e InvestChile, con la colaboración de la Organización Japonesa para la Seguridad en Metales y Energía (JOG-MEC), reunió a autoridades de alto nivel y representantes de las principales empresas japonesas interesadas en el desarrollo minero chileno.

En un seminario realizado en Tokio, Chile fortalece su posicionamiento internacional como proveedor estratégico de minerales críticos para la transición energética global.

La ministra de Minería, Aurora Williams, presentó las ventajas del país como líder en sostenibilidad, trazabilidad y seguridad minera, destacando el compromiso de la industria nacional con estándares ESG y el uso creciente de energías renovables.

La ministra de Minería de Chile, Aurora Williams, fue la encargada de liderar la dele-

gación chilena y presentar las ventajas estratégicas del país como destino confiable

para inversiones en minerales críticos. En su intervención, subrayó la experiencia y liderazgo de Chile como primer productor mundial de cobre y uno de los principales actores globales en el desarrollo del litio, ambos fundamentales para la transición energética global.

“Chile es un socio confiable y productor líder responsable de minerales clave para el futuro. Nuestra industria minera está comprometida con la sostenibilidad, la innovación y el cumplimiento de altos estándares ambientales, so-

[Volver a índice](#)

MINISTERIO DE MINERÍA



“La minería chilena tiene un sello de sostenibilidad y ya opera con más del 40% de su matriz energética proveniente de fuentes renovables”



Aurora Williams
 Ministra de Minería

“...ales y de gobernanza”, afirmó la ministra Williams durante el Seminario. Williams destacó que más del 40% de la matriz energética del sector minero chileno ya proviene de fuentes renovables, y que la industria está avanzando activamente en eficiencia hídrica, trazabilidad y reducción de emisiones, además de promover una mayor participación femenina y el fortalecimiento de proveedores locales.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del embajador de Chile en Japón, Ricardo Rojas, y del ministro de Estado japonés Masaki Ogushi, quien también se desempeña en el Ministe-

rio de Economía, Comercio e Industria (MET). Ambas autoridades resaltaron la sostenibilidad de la relación bilateral y el potencial de desarrollar proyectos conjuntos de largo plazo en torno a los minerales estratégicos.

El seminario fue además una instancia clave para que JOGMEC entidad pública japonesa encargada de asegurar el suministro de minerales esenciales reafirmara su compromiso con Chile como socio prioritario. La cooperación entre ambos países apunta a consolidar cadenas de suministro resilientes, transparentes y tecnológicamente avanzadas, en línea con los desafíos del mercado global y las deman-

das en materia de transición energética.

Entre las empresas asistentes estuvieron gigantes japoneses como Mitsubishi Corporation, Mitsui & Co., Sumitomo Corporation, Marubeni, JX Advanced Metals, Mitsubishi Materials, Sumitomo Metal Mining y Nittetsu Mining, quienes expresaron su interés en ampliar sus vínculos con Chile y explorar nuevas oportunidades de inversión sostenible.

El evento se enmarca en la participación de la ministra Williams en la Semana de la Minería de la Expo Osaka 2025, donde Chile cuenta con un pabellón que busca posicionar su liderazgo en

minería verde, innovación y desarrollo tecnológico.

Esta instancia refleja los esfuerzos conjuntos por promover una agenda compartida entre Chile y Japón, enfocada en el desarrollo sustentable, la cooperación económica y la valorización de los recursos naturales bajo un enfoque responsable y de futuro. **N&C**

Comenta en

